

環境にやさしい農業を实践

1月15日、土づくり、減化学肥料、減農薬を一体的に取り組み、環境にやさしい農業を实践する農業者であるエコファーマーの、認定証伝達式がありました。今回認定されたのは、町梅振興会（市山正弘会長 会員180名）のうち133名で、法律に基づき農薬を減らすなどの計画を立て県が認定したもので、農業改良資金の貸付や課税の特例措置などが受けられる場合もあります。

市山会長は「セールスポイントがないと生き残れない。今後も安心、安全な梅作りに取り組みたい。」と話されました。

梅振興会では、今後も環境保全型の農業に取り組み 全会員が認定を目指します。



認定証を手にする皆さん

児童・園児の命を守る

ナイフなど危険な刃物を持ち校内に侵入してきた不審者から身を守る方法等を訓練する防犯訓練が、2月3日求名小で開催されました。

この訓練は、刃物を持った不審者役の警察官が学校の敷地内でうろろしているのを学務員が発見。職員が対応し警察に連絡。その間児童、園児を避難させるという想定でおこなわれました。

訓練の中では、男性職員が不審者に近付き過ぎ模型の刃物で刺される事態も発生し、不審者対応の難しさを学びました。

求名小の深川光博校長は「警察が、到着するまでの10分間の時間稼ぎが長かった。今回の訓練を活かし、児童・園児に危害が加わらないよう職員一同一層注意していきたい。」と話していました。

またその後、体育館で刺股や椅子を使った訓練もおこない、参加者全員が防犯への心構えを新たにしました。



椅子を使った訓練の様相

びっぴ箱



〔作文〕（中津川小一年生の作品）

よく見て書いたよ

◎ぼくは、うちで、みどりがめをかっています。名まえは、みどりくんです。みどりくんは石にのるのがすきです。かにとみどりくんがしょうぶをしてしまいました。おなかをかににやられました。かわいそうでした。

（上野信太郎君）

◎まさきくんは、とし七さいです。男の子です。ひこうきをかくのがうまいです。ちよつとなきべそです。せがたかくて、かみはみじかいです。早くかぜをなおしてね。

（段亜莉沙さん）

◎お父さんがめだかを四ひきかっています。色は黒と白がいます。大きさは三センチくらいです。えさは水そうについでいるのです。たまごを生んだけど、かえりませんでした。うき草にかくれるのがうまいです。

（松下雅季君）

◎ばあちゃんちでにわとりをかつています。ごはんをいっぱいいただきます。けの色は、ちや色とくろです。口ばしはとがつています。足がはやくてよくなきます。みみずをとるのがうまいです。

（徳丸恭平君）

◎わたしのいもうとの名まえは、せいらです。としは一さいです。女の子です。かみがくるくるです。おながが出ています。あるけます。ひとりです。あるけます。ひとりです。かわいいです。

（米森美梨さん）

おにびたき

中津川小二年森重結未伽さん 今日、おにびたきをしました。よるになり、わたしは、「早くいこうよ。」と、言いました。うれしくてたまりませんでした。おにびたきに火をつけたのは、六年生でした。六年生は、四人しかいなかった。わたしたしは、四人でつけました。わたしたしは火をつけてみたかったです。おもちとソーセイジをやいて食べました。とてもおいしかったです。